



La naissance de jumeaux ou plus fragilise l'équilibre familial.

Le concept de l'association Bébé 2 est basé sur l'accompagnement des familles, dans les difficultés qu'elles rencontrent avant et après la naissance des enfants (isolement, organisation, logistique, gestion).

Le but est de permettre aux parents de vivre une grossesse sereine et une parentalité aussi épanouie que possible.

Les Missions de Bébé2 (du 4ème mois de grossesse au 6ème mois des enfants, le plus tôt sera le mieux) :

- Grossesse, prévenir et informer les parents sur les défis d'une naissance de multiples.
- Aider les parents à anticiper l'arrivée des bébés (financièrement et au niveau organisationnel).
- Mettre en relation les parents et les professionnels de santé ou sociaux.
- Répondre aux questions et rassurer les parents (sans tabou).
- Informer sur les associations et services pouvant faciliter les démarches.
- Conseiller dans l'organisation quotidienne.

Instaurer le lien entre professionnels de santé, organismes et parents, et ce dans le cadre d'une démarche de proximité personnalisée, est essentiel : **"Parents zen, bébés heureux"**.

L'animatrice de Bébé au carré:

Pauline Lepeuve femme de jumeaux et maman de jumelles nées en 2013, connaît bien des difficultés d'une grossesse gémellaire et sera vous aider et vous accompagner dans cette nouvelle aventure.

Adhésion annuelle à l'association bébé 2: 30 €

Bébé au Carré peut aussi intervenir pour des parents ayant des enfants rapprochés, voir pour des parents qui attendent leur premier enfant et qui ne savent pas comment s'organiser.